

ANJE lleva modelo dominicano de debates al escenario internacional

Una delegación de la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) representó a la República Dominicana en el Simposio Internacional de Mejores Prácticas de Debate, organizado por la Comisión de Debates Presidenciales de Estados Unidos y el Instituto Nacional Demócrata (NDI).

Este evento de alto nivel reunió a expertos, líderes de opinión y representantes de organismos electorales de distintos países, de la Red de Organizadores de Debates Mundial, con el objetivo de intercambiar experiencias sobre la planificación y ejecución de debates electorales como herramienta clave para fortalecer la democracia, fomentar la transparencia y promover procesos electorales más informados.

Durante el desarrollo del panel “En el corazón del debate: Abordajes para seleccionar a moderadores”, el pasado presidente de ANJE, José Nelton González, participó como panelista junto a figuras internacionales como Janet Brown, directora ejecutiva de la Comisión de Debates Presidenciales de Estados Unidos, y Alejandra Banegas, representante del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP). La sesión fue moderada por Linus Kaikai, periodista de Royal Media Services, Kenia.

El panel abordó los principales enfoques y criterios necesarios para seleccionar moderadores con independencia, capacidad técnica y liderazgo ético, que garanticen la calidad y la imparcialidad de los debates. González compartió el modelo dominicano liderado por ANJE durante los debates del 2024, reconocido como buena práctica en la región.

“Este tipo de espacios son fundamentales para seguir fortaleciendo los procesos democráticos. Desde ANJE seguimos trabajando en la institucionalización y gobernanza de los debates para dotar a esta figura de mayor sostenibilidad en el tiempo y continuar elevando la calidad del diálogo político en República Dominicana”, destacó José Nelton González durante su participación.

La participación de ANJE en este prestigioso foro internacional es un reconocimiento a su liderazgo regional y trayectoria promoviendo debates presidenciales en el país. Asimismo, consolida su rol como actor clave en los esfuerzos por fortalecer la cultura democrática en América Latina.